König Fußball regiert auch an der Helene-Grulke-Schule

Seit etlichen Jahren bilden nun schon Schüler der Helene-Grulke-Schule zusammen mit Schülern der Tagesbildungsstätte Likedeeler Schule eine Spielgemeinschaft. Spaß steht dabei im Vordergrund.

Neben dem wöchentlichen Training am Freitagmorgen geht es regelmäßig zu Turnieren. Es beteiligen sich andere Förderschulen aus dem Regierungsbezirk Lüneburg.

Teamgeist, Spaß und sportlicher Wettkampf stehen im Mittelpunkt, wenn unsere Fußballmannschaft aufläuft.

Natürlich gehört es auch dazu, selbst Turniere auszurichten. Es heißt auch in Cluvenhagen immer wieder: "HGS vor, schießt ein Tor!"

Die Zuschauerbänke sind regelmäßig gut gefüllt mit großen und kleinen Fußballfans. Sie feuern die sehr engagiert und schnell spielenden Fußballer auf dem Feld an. Transparente und Trommelwirbel gehören genauso dazu wie laute Zurufe.



